
別記第１号様式（第７関係）

会  議  録

附属機関又は

会議体の名称
豊島区入札監視委員会 令和３年度第１回定例審議会 

事務局（担当課） 総務部 契約課

開 催 日 時 令和３年７月１６日（金） 14時 00分～15時 30分

開 催 場 所  豊島区役所７階 総務部会議室

議 題

１ 令和２年度上半期契約案件の選定審議について

・選定案件（工事・物品）

２ 入札参加停止及び指名停止措置等運用状況一覧表について

公開の

可 否

会 議

□公開 ☑非公開 □一部非公開   傍聴人数   人

豊島区入札監視委員会設置要綱第６条第６項の規定により、原則

として非公開。公開することにより入札・契約の公平性が損なわれ、

又は事業者の正当な事業活動を損なうおそれがあるため。

会 議 録

□公開 □非公開 ☑一部非公開

 ただし、公開することにより入札・契約の公平性が損なわれ、又は

事業者の正当な事業活動を損なうおそれがある場合等は非公開。

出席者

委 員

松戸 浩 委員長

亀山 勝敏 委員

渡部 夕雨子 委員

そ の 他

事 務 局 総務部契約課長、契約係長、検査担当係長２名



審 議 経 過      № 1

・審議に先立ち委員長等の選出を行った。

 ３名の委員の中から松戸委員を委員長に、亀山委員を職務代理に選出した。

・審議案件選定

令和 2年 4月 1日から令和 2年 9月 30日における「入札方式別発注契約一覧表」
から、「工事」「物品」「変更契約」の中から案件を選定。

工事の候補選定

条件付一般競争入札

亀山委員：工事のNO．2,11,15、長崎健康相談所・児童相談所等複合施設改築工事、給
排水衛生設備工事、昇降機設備工事の 3 件があるが、冷暖房設備工事と電気設備工
事はないのか。

事務局：冷暖房設備工事と電気設備工事は、第 3 定例会で議決した案件のため、契約
日が令和 2年 9月 30日以降となる。下半期の工事一覧に載る予定である。
亀山委員：学校関係は今までも審議してきたが、児童相談所は初めての施設である。

長崎健康相談所・児童相談所等複合施設改築工事、給排水衛生設備工事、昇降機設備

工事に冷暖房設備工事と電気設備工事を含めた 5件を候補に入れてはどうか。
渡部委員：候補ということではないが、NO．13の「子どもスキップ」とは何か。
事務局：小学校の放課後対策事業で、学童クラブとそれ以外の児童が利用する全児童の

施設である。

松戸委員長：候補ということではないが、NO．19の「清和小学校校庭改修工事」はど
のような内容か。

事務局：現状芝生の校庭だったが、芝生が根付かなかったため、全天候型のアーバン舗

装に改修した工事である。

松戸委員長：条件付一般競争入札は、長崎健康相談所・児童相談所等複合施設改築工事

に関連する 5件とする。

希望型指名競争入札

松戸委員長：各委員より目新しく取り上げる案件はないという意見であるため、今回は

なしとする。

随意契約

亀山委員：NO.27「山手線池袋・大塚間西巣鴨橋撤去工事に関する令和 2 年度協定」
は、JRとの協定による工事だが、以前にも協定案件は審議しているか。

事務局：目白銀嶺の坂エレベーター設置工事委託（JR）、池袋大橋（東武鉄道）、本件



と同じ西巣鴨橋撤去の工事委託について以前審議している。

亀山委員：委員長が新任であることから、協定工事委託である本件を候補に入れてはど

うか。

松戸委員長：他に意見がなければ、随意契約は山手線池袋・大塚間西巣鴨橋撤去工事に

関する令和 2年度協定とする。

物品の候補選定

指名競争入札

亀山委員：物品の NO.98,108おむつ支給事業業務委託はなぜ単価契約なのか。
事務局：利用者によって、希望するおむつのサイズやタイプ、おしり拭きなど支給する

品物が異なることから単価契約としている。

亀山委員：NO.91「委託 2号ルミネ前花壇植栽管理請負」は道路区域内なのか。
事務局：隣接は東武百貨店の敷地であるが、区で管理する道路区域内である。

亀山委員：NO.128「区立保育園職員等の細菌培養検査委託（単価契約）」は、ＰＣＲ検
査のことか。

事務局：保育園職員の検便等の委託である。ＰＣＲ検査は医師会で行っていれば、主管

課契約となるため、契約課の案件として挙がってこない。

随意契約

亀山委員：NO.2「GIGAスクール構想実現のための環境整備業務委託」は、どのよう
な委託なのか。

事務局：各学校の通信環境を整備し、各児童生徒にタブレットを貸与する事業である。

国の補助金対象事業で、コロナ感染症の関係で時期が前倒しになった。

渡部委員：NO.29「仮想デスクトップサービス業務委託」は、どのような委託なのか。
事務局：仕様書を見るだけでは、なかなか説明するのが難しい。

上記の NO.2は、プロポーザル方式で業者を特定している。
松戸委員長：他に意見がなければ、物品は GIGA スクール構想実現のための環境整備
業務委託と仮想デスクトップサービス業務委託とする。

工事変更契約の候補選定

松戸委員長：NO.5「工事 13号道路補修工事」は、6,097,300円の増額と金額が大きい
が、どのようなことが要因なのか。

事務局：交通整理員の増員が増額の主な要因である。

亀山委員：NO.8「池袋大橋東側上部改修工事」でインフレスライドを適用するための
変更とある。今までインフレスライドを適用した案件はあるか。

事務局：何年か前に適用した事例はある。



亀山委員：NO.14「南池袋小学校普通教室その他改修に伴う電気設備工事」は、変更理
由が理由になっていない。当初から設計に盛り込めたはずである。

事務局：下半期の変更契約では、1億を超える大きな案件が出てくることになる。
亀山委員：NO.1「区民ひろばさくら第一・南長崎第二区民集会室内部改修工事」は、
変更理由が良くわからない。

渡部委員：1号 区民ひろばさくら第一・南長崎第二区民集会室内部改修工事変更は、
増額が 8,234,930円と変更金額が大きい。
亀山委員：変更理由について工事主管課に具体的に説明を受けたい。

松戸委員長：変更契約はNO.1「区民ひろばさくら第一・南長崎第二区民集会室内部改
修工事」とする。

入札参加停止及び指名停止措置等運用状況一覧表

事務局：有限会社太平印刷が、落札後に仕様書の一部に対応できないと辞退し、指名停

止措置となった。



会 議 の 結 果

・工事 

区では初めての施設である「長崎健康相談所・児童相談所等複

合施設改築工事に関係する 5件の工事」とする。
毎年協定を結んでいる「山手線池袋・大塚間西巣鴨橋撤去工事

に関する令和 2年度協定」の 2件とする

・物品 

「GIGAスクール構想実現のための環境整備業務委託」と「仮
想デスクトップサービス業務委託」の 2件とする。

・変更 

「区民ひろばさくら第一・南長崎第二区民集会室内部改修工

事」とする。

・第 2回の日程は各委員の都合を聞いてから後日連絡すること
とした。

提出された資料等

・入札方式別発注契約総括表

・入札方式別発注契約一覧表【工事】

・入札方式別発注契約一覧表【物品購入・業務委託・その他】

・年度別変更契約一覧表【工事】

・これまで審議した案件一覧（参考資料）

・入札参加停止及び指名停止措置等運用状況一覧表

そ の 他


